

# HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS  
pago anticipado

Año V—Núm. 1.263

Sábado 5 de Junio de 1909

MAYOR, 36: PISOS 2.º Y 3.º

SUSCRIPCIÓN  
pago adelantado

## Agua de Solares

Especialmente indicada en los **catarras intestinales, neurastenia gástrica ó hiperleoidia.**  
De uso universal como **agua de mesa.** Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.  
De venta en farmacias y droguerías.  
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

**SANTO ROSARIO**  
en sufragio del alma de  
LA SEÑORA  
**Doña Catalina Inglada**  
viuda de Samper  
La familia de la finada suplica á sus amigos se sirvan asistir á tan piadoso acto, por lo que recibirán especial favor.  
Alicante 1.º Junio de 1909.

DIRECTOR DE  
**Heraldo de Alicante**  
José Coloma Pellicer

### Las casetas del Postiguet

Al señor alcalde

Salvando los respetos que nos merece D. Luis Mauricio, tanto como primera autoridad municipal, que procura ejercer dignamente su cargo; tanto como ilustrado médico, y sobre todo, como buen patriota que ha demostrado durante el transcurso de su presidencia en el Municipio, el acendrado cariño que por su Alicante siente, nos atrevemos á molestar su atención rogándole que tome la parte activa que á su autoridad corresponde en este asunto, y que de una vez descorra el tupido velo que oculta las pasiones interesadas que han dado lugar á esta injustificada determinación de estropear nuestro mejor paseo de verano, con el derribo de las casetas.

No hemos de exponer al Sr. Mauricio el proceso de este asunto haciendo el informe detallado de este referido litigio desde su principio hasta la fecha, como hemos tenido que hacerlo para su dignísimo compañero en el mando de Alicante, el señor gobernador, que no ha intervenido en la anterior campaña; suponemos al señor alcalde perfectamente enterado de todo lo que nosotros sabemos, y además de lo que ignoramos; la verdadera causa que obedece la demolición de esas casetas.

den que tiene enterrada bajo las raíces de los árboles de su hermoso parque de Canalejas, con gran satisfacción de todos los alicantinos, á escepción de unos cuantos negociantes, y complete la obra de su reinado en el concejo enterrando también bajo el pavimento de esas higiénicas y bonitas casetas, la injustificada Real orden que dispone su demolición. Decimos también que reconocemos en D. Luis Mauricio condiciones excelentes de ilustrado y distinguido médico; pues bien, si la causa fundamental de la demolición obedece como se asegura á un informe cuyo dictamen certifica la falta de higiene en esas casetas, nadie con más autoridad que él puede demostrar que ese informe es falso, reuniendo una junta de médicos que justifique que el Postiguet y sus casetas son lo más higiénico que tiene Alicante.

Hágalo así, D. Luis, y con ello hará usted un buen servicio á su patria chica y á la causa de la justicia, que todo Alicante le agradecerá.

Los ánimos están excitados; pero como ya manifestamos anteriormente que reconocemos en el alcalde de Alicante un gran patriotismo, tenemos la seguridad que ha de poner cuantos medios estén á su alcance para evitarle á su pueblo, famoso por la hidalgía y bondad de sus hijos, un día de luto como aquél tristemente célebre de los sucesos de Enero.

Nosotros, según decimos en nuestros anteriores artículos dirigidos al señor gobernador, tenemos la creencia de que nuestro alcalde está completamente convencido del perjuicio que se le ocasionaría á Alicante con derribar estas casetas que hacen mucha falta para alegrar sus balnearios; y la prueba evidente de nuestra afirmación, queda suficientemente demostrada con la mejora que espontáneamente y sin necesidad de exhortaciones de nadie, ha introducido en el paseo de Gomis, dotándolo de un hermoso alumbrado de gas.

### Tribuna de honor

### Política de la Marina

La Comisión provincial aprobó *in partibus in fidelium* en martes (día aciago) las elecciones municipales de Denia, siendo ponente el hoy primer espada del canalejismo-comanditario, D. Celestino Pons Albi.

outir, ni reflexionar, ni pensar; y esa resolución es ejecutiva, apesar de que la ley dice que al interfecto le cabe el derecho de recurrir, por más que al Ministro le queda el recurso de no hacer caso del expediente y, en pasando sesenta días, queda firme la resolución de la antedicha Comisión, presidida siempre por Vices, como dijéramos, por presidentes á quienes les falta algo; mancos, tuertos ó estrábicos, cuando menos.

Aunque al actual me parece que le sobra no poco, es un vivo.  
¡Cuidado si se necesitará tupé para proponer el acuerdo referente á las elecciones de Denia!

D. Celestino, que tiene recursos de celestina, no se arredra porque haya de ser él el ponente, y dice:  
—Caballeros, esto es muy gordo... vamos aunque no sea más que á poner la hoja de parra por el buen ver.

Hay que dar cuenta á Dios y á Canalejas de nuestros actos; son cuatro distritos, anulemos en uno la elección, y de ese modo demostraremos que tenemos una *mijita* de pudor, y quien sabe si, de ese modo, puedo hacerme digno en su día de volver á colgarme cierto emblema. Si gruñe Torres, le durará poco, porque todo se reduce á que don José le haga la seña de «chilo el pico» y en cuanto á mi Antonio, se considerará muy venturoso con que los del Jefecito de Denia vayan á Jávea á besarle la sandalia; ¡solo Alá es Canalejas y Mahoma mi Autoñito!

Por lo demás, á aquel Precursor, á aquel Bautista, lo degollamos ya y no hay peligro que nos moleste: su alma está muy cerca de nosotros, con Torres, como si dijéramos, en el Limbo. Verdad es que todo lo que se ha hecho en Denia es una asquerosidad que revuelve los intestinos de cualquier conservador de los que por allá se usan y protege La Cierva, pero no hay más remedio que apoyar la mayor parte de lo hecho, y aun debiéramos aprobarlo todo, sino se hubieran presentado dos lilas con las credenciales de alcalde, á falta de las certificaciones que los *ternes* de la secretaría municipal se negaron á darles, con la pretensión de que se les proclamara candidatos, para obligar á hacer elección y ganarles un Justo que desarrolló en la Junta del Censo brillantísima teoría sobre formas y otros excesos. Ese Justo, que no es justo, y que se me subió á las barbas cuando en Denia había jefe grande, pretende ser más abogado que yo; pero yo le demostraré que soy mejor político y más canalejista.

Atónitos los demás diputados de la comisión ante este *speech* del ponente, después de gran discusión acordaron consultarlo con Oarvera; éste dió su *placet* con mucho gusto, porque la solución revienta á ciertas entidades *neo-canalejistas*, que estorban en gran manera.

El gobernador al paño, repasando un telegrama que no contestó oportunamente, porque en justicia no podía resolver.

Y he aquí el primer acto de una comedia, cuyo desenlace podrá hacer reír, si se convierte en drama moral, que haga llorar por algún alto ejemplo, que buena falta hace.

FRAY VELON

### Literatura

#### El vuelo de un angel

«Morir por la virtud, vivir por siempre.»  
Dicen que tiene diez y seis abriles... Mirad... mirad qué bella... Jamás dieron los pérsicos pensiles una flor tan galana como ella. Sus ojos son dos soles, su cabello un haz de luz y oro... Juguete de marfil su dulce cuello, y su seno purísimo un tesoro.

En su alma virgen la bondad habita, y en su rostro sereno, como en el terso lago que no agita por ningún temporal su limpio seno; el ancho firmamento se retrata...

La luna es su escabel, la aurora con sus nubes de escarlata y el sol con sus fulgores, su dosel. Más, encendió su abrasadora hoguera el infernal estío, y en muerte se trocó la primavera, en lágrimas amargas el rocío: Pues su misma belleza y hermosura tronchó su lozanía...

Atizando tal vez la llama impura de un amor criminal... Estaba un día la niña en su jardín cojiendo flores, y sin pensar, hallóse aprisionada en los brazos de un hombre... grita airada... el criminal se fuga... ¿Qué habrá hecho de ella?... Vedla allá (en el suelo... Muerta!!! No. ¿No la veis volar al Cielo?... José CORTES

### MIGUEL VERDÚ SASTRE

Pasaje de Amérigo, número 1, 2.º

### Los dos hermanos

(CUENTO)

Era la época de la vendimia. Alegres compañías de vendimiadoras se dirigían al cortijo en busca de la comida que debía reparar las fuerzas agotadas en una mañana de trabajo bajo el sol ardiente de Andalucía. En el cortijo, una anciana preparaba el gazpacho para todas las vendimiadoras que se dirigían hacia allí cantando y riendo ante la esperanza de una hora de descanso y un plato de aquel gazpacho, y como reanimados por la voz de alto, dada por el capataz.

En tropel y como disputándose el entrar primero, penetraron todos procurando cada uno acomodarse lo mejor que pudo en el ancho círculo formado en el suelo y en cuyo centro estaba la gran fuente que servía de plato común.

Hablando todos á la vez, gastando bromas de un extremo á otro del círculo con un escándalo ensordecedor y procurando comer lo más ligero que podían ante el temor de que se terminara, bien pronto concluyeron el pequeño alimento que como parte del jornal se les daba por el dueño de la hacienda.

Una voz joven, en medio del escándalo gritó: ¡que cuente un cuento el tío Juan! y aún no había terminado cuando todos, dirigiéndose á un anciano que formaba parte del círculo, gritaban, que lo cuente, y acostumbrado debía estar á estas peticiones, porque sin hacerse repetir el ruego y haciendo callar á todos contestó: Voy á contarle por habéis de guardar silencio.

Había en mi pueblo un matrimonio que tenía dos hijos tan opuestos en caracteres, que no parecían nacidos de los mismos padres: el uno trabajador, honrado y bueno y el otro vago, pillo y malo.

Pues bien, el bueno, ayudaba á su padre en las faenas de la hacienda, en los ratos de descanso se entretenía en leer algún libro y los domingos en bailar en la plaza del pueblo ó en cualquier otra diversión parecida; mientras el otro, por no perder la costumbre de la semana, se la pasaba en la taberna con otros amigos, riéndose de su hermano, al que calificaba de tonto porque se pasaba el día trabajando para no salir nunca de pobre, mientras que él ya buscaría dónde ganarse la vida, sino en el pueblo, en la capital, donde según él decía, todo el mundo prosperaba y hasta oitaba casos de muchas personas que habiendo salido pobres del pueblo volvían ricos y muy ricos, y efectivamente así lo hizo; un día se despidió de sus padres y marchó en busca de una fortuna que no tardaría en reunir donde el oro corría á montones.

busca de una fortuna que no tardaría en reunir donde el oro corría á montones.

Pasaron algunos años sin noticias de él, mientras que el otro seguía trabajando con el mismo afán que antes, y á la muerte de su padre se encontró por único capital con un pedazo de tierra, pero lejos de apurarse se conformó con su suerte y al día siguiente y con más ardor que nunca empezó á trabajarla, y como el tiempo le favoreció, en la primavera pudo recoger una cosecha suficiente para pasar el invierno. Después se casó con la hija de un labrador que le dió otro pedazo de tierra como el suyo, y con su trabajo y algunos años buenos, fueron suficientes para que aumentando poco á poco su capital, llegara á ser uno de los labradores más ricos del pueblo y de los más queridos por sus buenos sentimientos.

Y un día se presentó el otro hermano pobre, viejo; había luchado con afán, con un afán loco por reunir la fortuna que él esperaba encontrar y volvió pobre y maltrecho á pedir asilo al hermano que calificaba de tonto, porque se había pasado la vida trabajando y había necesitado varios años para reunir un pequeño capital, mientras que él, despreciando el trabajo, pretendiendo hacer esa fortuna que soñaba, en poco tiempo, fueron pasando años y años, doble tiempo que su hermano había necesitado, y al fin volvía pobre y habiendo gastado toda la energía que no quiso emplear en el trabajo.

Y cuando su hermano estrechándolo contra su pecho le ofrecía un asilo en su casa, notó que las lágrimas corrían por sus mejillas, lágrimas de arrepentimiento por no haber comprendido á tiempo que el trabajo es la base del capital.

Pero vosotros me diréis que la experiencia nos enseña que esto no es muy cierto, pues desgraciadamente casi siempre ocurre lo contrario. Es verdad; pero yo no os iba á contar un cuento, en el cual triunfara un pillo.

Pocos minutos después la voz del capataz llamando de nuevo al trabajo, disolvía el círculo, dando por terminados los comentarios á que había dado lugar el cuento.

### De aquí y de allá

Comunican de Casabona (Sicilia) que el piso de una habitación donde varias personas velaban á un muerto se ha hundido de repente. El cadáver y cuantas personas se hallaban en ese momento en la habitación cayeron en el vacío y fueron sepultados por los escombros.

Han sido extraídos hasta ahora cinco muertos, sin contar el cuerpo del difunto que los demás velaban.

En toda la comarca de Ribatejo se han sentido sacudidas sísmicas y pequeños ruidos subterráneos. Se han hundido varias paredes y algunas casas quedaron ruinosas.

Las minas de sal situadas en Wicelicka (Austria) son las más notables del mundo, pues en ellas hay calles, casas, templos y monumentos.

También es notabilísimo el gran salón de baile que se hizo con ocasión de una visita á las minas hechas por un zar de Rusia. Este salón, que mide 84 pies de largo por 54 de ancho, y una altura de 108, se halla adornado con candeleros tallados en sal cristalizada. Los millares de luces que en ellos brillaban la noche del baile ofrecían un espectáculo fantástico al reflejarse en los muros de sal. Allí también llama la atención del viajero la famosa «gruta del príncipe Roderigo», donde la misteriosa luz que se filtra por entre las aberturas de la bóveda, ilumina vagamente las aguas de un lago situado en el fondo. En el centro del lago se alza una estatua de sal cristalizada, rodeada de estalactitas.

GRAN BAZAR PRINCESA

Bernad y Comp.

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes, Camas de hierro y madera, Sillerías tapizadas y de rejilla, Muebles de todas clases, Especialidad en servicios completos para fondas, restaurantes y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin el impuesto.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

Librería, Imprenta y Papelería

de Manuel Pastor, Mayor, 1 y 3, Alicante

En este elegante establecimiento, montado a la altura de los mejores de España en su clase, encontrará el público todo cuanto desee en librería, así como en las últimas novedades en objetos de escritorio y fantasía.

BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO Casa Central en CARTAGENA

Sucursales: Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Hellín, Elche, Melilla, Yecla. Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.

Horas de caja: De 9'30 a 1'30 y de 3'30 a 5

Table with columns for account types (Cuentas corrientes) and amounts in pesetas. Includes rows for Saldo anterior, Imposiciones durante la semana, Suma, Reintegros, and Saldo.

Las minas de Wieliczka ocupan una extensión de 65 kilómetros y en ellas trabajan actualmente mil y pico de obreros.

Vida teatral

En el Salón Victoria, de Madrid, tendrá lugar esta noche en la sección de las nueve y tres cuartos, el estreno del juguete cómico-lírico, en un acto, original de aplaudidos autores, titulado «Zapirón».

En Palma, el jurado del Concurso de zarzuelas abierto por la empresa del teatro lírico, ha dado el fallo concediendo el premio al libreto titulado «Diablillo de los sueños».

El célebre tenor Caruso ha telegrafiado a un amigo suyo de Londres negando la noticia de que haya sufrido en la garganta operación de ninguna clase.

En Jaén y en el teatro de Cervantes se ha estrenado, con éxito excelente, la traducción en castellano de la ópera «Cavalleria rusticana».

Plaza de Toros de Alicante

Magnífica corrida para el domingo 6 de Junio de 1909, en la que se lidiarán cuatro novillos de la acreditada ganadería de D. Ramón Herrey, de Andujar (Jaén), por las cuadrillas de

Francisco Vidal (Carpinterito) y Manuel Guerra

Entrada para caballeros, 50 céntimos. Señoras, niños y militares sin graduación, 35 id. El impuesto del timbre a cargo de la empresa.

Exposición valenciana

La visita de los infantes

Bajo la presidencia del gobernador civil se reunió el jueves a última hora de la tarde la Junta de autoridades y representaciones monárquicas para tratar de los festejos en honor de los infantes D. Fernando y doña María Teresa.

La reunión terminó a las nueve de la noche, acordándose el siguiente programa: Día 1.º (sábado).—Recibimiento en la estación, desde donde los infantes se dirigirán a visitar a la Virgen de los Desamparados, marchando después al Hotel Palacio, en la calle de Peris y Valero.

A las diez recepción de caballeros en el palacio de la capitania general, y a las doce y media recepción de señoras, pues doña María Teresa ha manifestado que tendrá especial gusto en recibir a todas las damas valencianas.

A las tres y media visita al Hospital, Casa de Beneficencia y Casa de Misericordia.

A las cinco y media asistirán al Concurso lírico.

A las ocho de la noche comida oficial en el Hotel, dada por los infantes.

oirán misa, viendo después las reliquias que allí se guardan.

A las diez visita detenida al Palacio de Industrias de la Exposición, regresando al Hotel a la una de la tarde.

A las cuatro asistirán al Concurso lírico, regresando después al hotel.

A las ocho de la noche banquete en la Exposición.

A las nueve y media asistirán a los Juegos Florales, terminados los cuales regresarán al hotel.

Día 3.º (domingo).—A las diez de la mañana visita al colegio del Patriarca.

A las once visita a los obras del puerto. A la una de la tarde almuerzo en el puerto.

De tres a cuatro de la tarde visita a la Exposición, regresando al hotel, de donde marcharán a la estación.

Asamblea de subdelegados de Sanidad

Del 8 al 12 del corriente se celebrarán en el Salón de Actos de la Exposición las sesiones de la tercera Asamblea nacional de subdelegados de Sanidad.

El número de funcionarios de esta clase adheridos a la Asamblea es el de 500 y el de los que han prometido asistir a las sesiones pasa de 250, por lo cual promete revestir excepcional importancia la próxima reunión de estos funcionarios sanitarios.

Tirada extraordinaria

Por acuerdo de la Junta directiva, y deseando ésta conmemorar su inauguración oficial de la Sociedad y contribuir al mayor esplendor de la Exposición Regional, ha acordado celebrar una tirada extraordinaria el próximo domingo—siempre que se reúnan más de veinte tiradores que no pertenezcan a la misma,—lo cual se pueden inscribir en las armerías de los Sres. Navarro y Schilling hasta las ocho de la noche del sábado próximo, y en el chalet de la Sociedad hasta las dos de la tarde del domingo 6.

Las condiciones son: Premio, una copa ofrecida por esta Real Sociedad.—Pichones, 12; entrada, 50 pesetas; matrícula, 25 id.; 2 cerros concilian. Derecho a igualar.

El que gane el premio obtendrá el 60 por 100 de las entradas, y el segundo premio consistir en una placa y el 40 por 100 de las entradas.

Los socios que tomen parte en esta tirada no tendrán derecho a premio ni a metálico.

Los Juegos florales

Quedamos en que la regina lo será la infanta María Teresa.

Faltaba saber quién era el poeta, y de esto se habló ayer bastante entre la gente del oficio, y aunque eran varios los nombres que se daban como probables, la mayoría de los comentaristas aseguraban que el premiado era el joven poeta Cabrelles.

Claro es que no respondemos de la noticia, y a título de rumor la damos solamente.

NUESTROS REGALOS

Hemos empezado a hacer los regalos a nuestros suscriptores.

En el primer reparto habrán recibido: 16 páginas de la Historia de España, con un magnífico cromó.

16 páginas del Diccionario Enciclopédico, con un magnífico cromó.

16 páginas de Las hijas bien educadas, instrucción para la familia.

16 páginas del periódico El Hogar y la Moda, con regalos de máquinas de coser, vajillas, trajes y piezas de telas. Figurines, patrones, modas, música, variedades, etc., etc.

Esto lo recibirán nuestros suscriptores GRATIS, GRATIS, GRATIS, GRATIS

TODAS LAS SEMANAS

Regamos a aquellas personas que deseen suscribirse a HERALDO DE ALICANTE envíen suscritos el aviso que publicamos al pie de este artículo, con el fin de hacer el pedido de regalos a Barcelona.

HERALDO DE ALICANTE

Diario independiente de información y de noticias.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Alicante un mes. . . 1,50 ptas.

Fuera un trimestre. 5

Oficinas: Calle Mayor, 36, 2.º y 3.º

Form for subscription: BOLETIN DE SUSCRIPCIÓN. Includes fields for name, address, and subscription details.

SEBASTIAN LÓPEZ HORCHATERIA DEL PASAJE

Los helados que vende Sebastián López Jerez en su acreditada y elegante horchatería del Pasaje de Américo, son sin duda alguna los mejores que se sirven en esta capital, por la pureza y finura de los géneros que en ellos se emplean.

Tribunales

Causas por Jurados

A las once y media de anoche terminaron las sesiones del juicio por jurados de Dolores, de la causa seguida por homicidio en la persona de José Giménez López (s) Guija, cuyo hecho tuvo lugar en Callosa de Segura en la noche del 24 de Octubre del año último, contra los procesados José Maciá Marco (s) Ramón, Joaquín Egea Maciá (s) Miga y José Maciá Salinas (s) Pache.

Hecho el resumen por el presidente de la sección de Derecho, el tribunal popular se retiró a deliberar sobre 32 preguntas del interrogatorio, dictándose un veredicto de culpabilidad a las dos horas y media que duraron en resolver.

El tribunal en su vista dictó también la sentencia, condenando al Romané a diecisiete años de reclusión temporal; a doce años de igual pena al Miga; e indemnización de 3000 pesetas a los herederos del interfecto, y a seis meses y un día de arresto mayor al Pache, a quien se le acusa de un disparo de arma de fuego contra determinada persona.

Esta mañana han dado comienzo las sesiones de otro juicio por Jurados del mismo partido de Dolores, por delito de homicidio contra José Navarro y otros, de cuya defensa está encargada el señor Torrejón.

Para pasado mañana lunes está señalado el juicio oral de una causa seguida en Callosa de Enxarriá, por delito de malversación de fondos públicos, contra Antonio Ferrer Alemany, a quien defendió el Sr. Gades.

Noticias locales

Consejos médicos

Como auxiliar poderoso para reanimar las funciones del Estómago, debilitadas por la Gripe, los médicos franceses prescriben a sus pacientes las aguas frías (12º), fuentes «Saint-Louis», como superiores a todas las del valle de Vihy más mineralizadas y agradables, y porque son las únicas que, tomadas a domicilio, producen maravillosos resultados.

Enlace

Esta mañana ha contraído matrimonio en esta capital, el joven maestro de instrucción primaria D. Domerío Más Lorente, con la distinguida señorita Trinidad Navarro.

Una eterna luna de miel les deseamos a tan feliz pareja.

Sal Vichy-Etat

La única legítima para bebidas se expande en cajitas metálicas de 50, 25 y 10 paquetes a la dosis de un litro. Exíjase SAL VICHY-ETAT. Rechácense las imitaciones.

Un consejo

No viajéis sin llevar en la maleta cajitas de Sales para preparar el Agua del Pilar.

Cooperativa Militar

Se hace saber a los señores socios que han llegado los jamones y embutidos de la Serranía de Huelva.

Un herido

Esta madrugada se ha presentado a un los cabos de seguridad números 3 y 4 un sujeto llamado Antonio Ruiz, el cual les manifestó que con una piedra le había inferido una herida a otro sujeto llamado Isidro Cano.

Inmediatamente fué detenido el agresor y conducido a la inspección de vigilancia, y el herido, que se había refugiado en la casa de su cuñado, partida de San Blas número 179, fué trasladado a la Casa de Socorro en cuyo beneficio establecimiento fué asistido.

Según manifestaciones del Antonio Ruiz, parece ser que entre éste y el Cano existían resentimientos antiguos y que anoche al encontrarse en las inmediaciones de la partida de San Blas el Ruiz con el Cano, éste le dirigió insultos, viéndose precisado el primero a acometerle con la piedra.

Salón Novedades

La empresa de este cine, que no escatima gasto para corresponder al público

El buen gusto

Primera casa en equipos para novios

Camisería especial de

ADOLFO MOLLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto

17, Calatrava, 17.—Alicante

ESTABLECIMIENTO EN ALICANTE



Máquinas SINGER Y WHEELER & WILSON para coser. Exclusivas de la COMPANIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER. Todos los modelos a PRECIOS 250 semanales.



ESTABLECIMIENTOS EN LA PROVINCIA DE ALICANTE

ALCOY Calle San Lorenzo, 16. ORIHUELA Calle Meyer, 9. ELCHE, Corredora, 32.

que le honra con su asistencia a estos cultos espectáculos, anuncia para esta noche el debut de la Bella Lygie et Carlys, hermosísima artista que presenta una magnífica colección de perros amaestrados, los cuales constituyen una gran atracción por la diversidad de trabajos que realizan y por el lujo y detalles con que a la vista del público se presentan.

Proceden del Gran Circo de la Exposición Regional de Valencia, donde han cosechado unánimes aplausos.

Se exhibirán siete películas de gran sensación, entre éstas un estreno de los más notables.

Tintorería Barcelonesa

JUAN PAMBLANCO. Méndez Núñez, 38. Sucursal, Princesa, 3.—Alicante

Credenciales

Se han recibido en este Gobierno civil las credenciales de los vigilantes de segunda clase con destino a las siguientes provincias:

José Santa Cruz, a Oeña; Manuel Gomis, a Gerona; Vicenta Esplá, a Málaga; Constantino Bienes, a Vigo; José Mora Roma, a Jerez; José Moreno, a Oádiz; José Monesa, a Cáceres; Pablo Guillerme, a Almería, y Enrique Jiménez, a Lorca.

Escuela de equitación

Ha llegado a esta capital el maestro de equitación D. Enrique Muñoz Carreras, estableciendo su escuela en la calle de las Navas, donde va a poner en práctica todos sus conocimientos e inteligencia.

Se dan lecciones a señoritas y caballeros, niñas y niños, de doce años en adelante.

Se educan caballos a la montura. Preparación de potros para carruajes y preparación de caballos de carrera. Ensayos para carreras de cintas; para más informes dirigirse a la dirección, calle de Santiago, 9, 3.º, de once de la mañana a dos de la tarde.

Cine Sport

Se anuncian los últimos días que trabajará Rafael Arcos, aplaudido actor transformista que posee un gran repertorio y que cada noche gasta más.

El lunes tendrá lugar un emocionante debut.

Viajeros

Hoy han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:

Por la línea de Murcia, 285. Por la de M. Z. A. 220.

Baños de Orito

Este acreditado balneario, cuyas aguas gozan de gran reputación y dan tan excelentes resultados en las enfermedades escrofulosas, herpéticas, reumáticas y especialmente en las afecciones de la matriz, inaugurará la próxima temporada el 15 de Junio y cerrará el 30 de Septiembre.

Matrimonio

En la mañana de hoy han contraído matrimonio en la Colegiata de San Nicolás, nuestro querido y particular amigo D. Rafael Reus y March, con la hermosísima señorita Emilia Parres.

Han apadrinado a los recién casados, el conocido industrial y buen amigo nuestro D. Luis Esplá y su distinguida señora.

Los novios han salido para Elche y Murcia, en cuya última ciudad permanecerán algunos.

Deseamos a los nuevos esposos prosperidades y felicidades mil en su nuevo estado.

Gran lanería de Jaime Agulló

Lanas finas en rama para colchones, clases superiores de Burgos y de la provincia. Miraguano de América, borras de todas clases y pieles de lana blanca y de color.

San Isidro, núm. 7, Alicante. (Travesía del Tío Quico).

Condecorado

Nuestro muy querido amigo el ilustrado profesor francés D. Félix Monguillot, ha sido objeto de una honrosa distinción.

El Gobierno de Francia que sabe premiar como se merece el talento y el mérito, ha condecorado al Sr. Monguillot con las Palmas Académicas, distinción con la cual puede mostrarse orgulloso nuestro buen amigo.

Nosotros le felicitamos sinceramente, y deseamos que estos honores se repitan que bien lo merecen el estudio y el talento del que los recibe.

Telegramas

El atentado de Hostafranchs

Barcelona.—Dentro de breves días comenzarán en la Audiencia Provincial las sesiones de la vista ante el tribunal popular del proceso incoado a raíz del atentado criminal perpetrado contra Salmerón en la carretera de Hostafranchs.

Reunión inmediata

Madrid.—El próximo lunes celebrará reunión el Consejo Supremo de la Producción, con objeto de acordar diversas subvenciones.

Sánchez Guerra en Valencia

Valencia.—Esta mañana han llegado a esta capital el ministro de Fomento Sr. Sánchez Guerra, acompañando a los infantes María Teresa y Fernando.

Recibimiento

Se les ha dispensado a los infantes un recibimiento entusiasta.

A la estación han acudido para recibirlos el alcalde, el gobernador, la comisión ejecutiva de la Exposición con su presidente señor Trénor y otras distinguidas personalidades.

El numerosísimo gentío que ocupaba los andenes de la estación y el camino ha vitoreado repetidas veces a los ilustres visitantes.

Como es sabido se hospedaron en el Palace Hotel.

Desfile

Desde los balcones han presenciado el desfile de las tropas que cubrían la carrera.

El público ha vitoreado a los infantes. Estos han respondido saludando a la muchedumbre.

Recepción

A las doce ha tenido lugar en la capitanía general la gran recepción oficial. Después se ha verificado la de señoras.

Esta tarde se verificarán los festejos anunciados en los programas ya conocidos.

Sánchez Guerra

Valencia.—El ministro de Fomento regresará a Madrid el domingo por la noche, después de ser mantenedor en los Juegos Florales.

Consejo de ministros

Madrid.—Se ha celebrado el anunciado Consejo de ministros en el domicilio del Sr. Maura.

La reunión ha sido breve y en ella solo se ha tratado de la aprobación de varios expedientes de urgente aprobación.

Los ministros a la salida han negado que se ocuparan de política.

No obstante, se asegura que en la reunión se trató de los deseos de Alendzalazar de abandonar la cartera.

A Ciudad Real

Madrid.—Esta noche saldrá con dirección a Ciudad Real el ministro Agricultura.

El objeto del viaje es para inaugurar la Granja Agrícola de aquella población que tendrá lugar mañana.

¡Por fin!

Madrid.—Ayer tarde, cuando hubo suficiente número, se votó en el Senado el proyecto de reformas de Correos.

Fueron aprobado por 145 votos contra 59.

Maura leyó después el decreto de suspensión de Cortes.

Inmediatamente se fué al Congreso en donde hizo lo propio, a pesar de las protestas y de los barullos.

A la Granja

Madrid.—Mañana marcharán los reyes a la Granja.

Se había decidido suspender el viaje en vista de las inclemencias del tiempo, pero se desistió por oponerse a ello el estado de la reina.

Contra el Gobierno

Madrid.—Mañana se celebrarán en esta capital varios mítins de protesta contra el Gobierno, por el desaire hecho a los firmantes del mensaje a las Cortes pidiendo se declarara la vacante de Morote.

A San Sebastián

Madrid.—Ayer marchó a San Sebastián D. Alfonso.

Se despidió de los palatinos en la puerta del Príncipe.

Espectáculos

Cine-Sport

Variada función para esta noche en la que tomará parte el actor transformista D. Rafael Arcos.

Además se exhibirá un bonito programa cinematográfico.

Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15 id.

Salón Novedades

Gran función para esta noche compuesta de notables números de variedades. Además se exhibirá un bonito programa cinematográfico.

Entrada general, 15 céntimos. Preferencia, 30 id.

Advertisement for 'AGUA DE PEARL' medicine, listing ailments like stomach, liver, and kidneys, and mentioning 'Eficacísima contra el ARTRITISMO'.

Advertisement for 'Chic Parisien' corsetry, featuring a woman in a corset and text describing the quality and variety of the garments.

Large advertisement for 'Almacenes de La Estrella', located at Mayor, 34 and Róntico Ansaldo, 1, specializing in various goods.

Advertisement for 'SELLOS DE CAUCHU Y METAL GARANTIZADOS' by ROBERTO RODRIGUEZ, located at Calatrava, 15.

Advertisement for 'Fábrica de persianas y toldos de lona de todas clases' by ISIDRO BELLIDO, located at Torrijos, 9, ALICANTE.

Advertisement for 'Ocasión' featuring a motorized launch for sale, located at Bazar López, Triunfo, 6, Alicante.

Advertisement for 'SE ALQUILA' a spacious house for the summer, located at Darán raso: calle de Labradores, 29.

Advertisement for 'Carnicería Modelo' located at San Fernando, 9, offering various meats and products.

Advertisement for 'Muy importante' regarding a clothing store where ladies can find the latest fashion trends.

Advertisement for 'Farmacia de la Viuda del Doctor J. Soler Sánchez', located at Plaza San Cristobal, 12, Alicante.

Advertisement for '¡Chist!' a clothing store offering the latest fashion trends from Paris.

Advertisement for 'Lo que se esperaba' a clothing store offering a wide variety of garments.

Advertisement for 'DEPOSITO EN ARTICULOS NEGROS Y BLANCOS' by D. Emilio Verdú, offering various clothing items.

Advertisement for 'TOS FERINA' and 'JARABE ANTIFERINO' by DOCTOR AGUILÓ, for treating coughs and other ailments.

Advertisement for 'PIANOS, PIANOLAS, GRAMOFONOS' by Alquileros, located at Plaza del Teatro, 4, Alicante.

Advertisement for 'TUPINAMBA' a kiosk offering various refreshments and services.

